
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

 皆様こんにちは。 

 今日は暦の上では立秋ですが、連日猛暑が続いています。ちなみに今年の日本の最高気温は群馬県舘林で

39.2 度だったそうです。福山市の今日は 33 度の予報となっています。毎日

熱中症の話題がニュースで流れていますが、予防としては、水分と塩分の補

給がまずは大切という事です。皆様、健康管理にはくれぐれも気を付けて、

この夏を乗り切っていただきたいと思います。 

 さて、本日 11 時 30 分より福山赤坂ロータリークラブ事務局におきまし

て、８月度の理事会が開催されましたので、報告をさせて頂きます。 

 ①７月度の予算実行状況が承認されました。 

 ②新入会員 田中ひとみさんの入会が承認されました。 

 ③ひろしま菓子博２０１３に協賛することが承認されました。 

 ④８月のプログラムは予定通り行われます。 

以上、審議の上、承認を頂きました。 

 毎年８月は会員増強及び拡大月間となっています。 

そこで本日のプログラムは杉原会員組織委員長に卓話をお願いしていま

す。幸先よく、田中ひとみさんの入会も承認されています。よろしくお

願いします。 

 本年度、福山赤坂ロータリークラブの会員増強目標は、新入会員５名

（内女性１名）を達成することです。その為にも会員の皆様の強い意識

とご協力をお願いして会長の時間とさせて頂きます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更）  

  鞆の浦ＲＣ 8 月 21 日（火）→ 同日 18：30～ ホテル鴎風亭 親睦夜間例会 

        

  「トータリーの友」「ガバナー月信」 8 月号 

   

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率 72.50％ 

             欠席者  11 名   橋本さん 眞田(奈)さん 西さん 徳永さん 梅西さん 平井さん 

                   武郷さん 角田さん 吉池さん 眞田(惣)さん 前田さん 
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◆義務スマイル 

 会員創業創立記念祝 

  山岡一夫さん    ヤマオカ㈱   48 年 8 月 1 日 

  佐藤 貢さん    ㈲   37 年 8 月 22 日 

  岡本征三さん       21 年 8 月 1 日 

  山本秀樹さん       45 年 8 月 3 日 

  眞田奈津基さん      45 年 8 月 20 日 

 申告スマイル 

  佐藤 貢会長……7 月 29 日の納涼例会は今年度最初の親睦活動部会の行事でした。ご苦労様でした。楽

しく過ごさせていただきました。続いて、30 日は早朝より谷原秀人ジュニアクラシックの運営に参

加してくださいました、皆様ありがとうございました。今日は杉原会員組織委員長の卓話です。よろ

しくお願いします。 

  石田幹雄さん……本日の卓話杉原パスト会長 卓話よろしくお願いします。ロータリー経験豊かなところ

で卓話楽しみにしています。先週の家族納涼例会、親睦部会の皆様の盛り上げて楽しい例会になりまし

た。スマイルします。 

  岡本征三幹事……今日は、急な裁判所への業務となり欠席しますのでスマイルします。 

  杉原康生さん……食後の一番睡魔が襲ってくる時間帯にとりとめのない卓話、辛抱してお聞きください。 

今川忠男さん……7 月 29 日 納涼家族例会では参加者の皆様ありがとうございます。原部会長畑副委員

長名コンビで楽しいひと時を進行していただきありがとうございました。眞田創立会長のクルーザーと

てもリフレッシュが出来子供たちも楽しい思い出が出来ありがとうございました。 

  原 隆之さん……先週の納涼家族例会では眞田創立会長にクルーザーをだしていただき子供たちを喜ば

せていただきありがとうございました。また、懇親会にて親睦部会長として余興等段取りをいたしま

したが行き届かない点が多々あったと思いますが、皆様のご協力のもと無事収めることができました。

ありがとうございました。今後とも皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

  谷原直人さん……7 月 30 日のジュニア大会では暑い中早朝より長時間お手伝いしていただきましたメン

バーの皆様には大変ご苦労様でした。第 6 回大会も無事終わることが出来ました。感謝の一言です。来

年もよろしくお願いします 

吉池 覚さん……前回の納涼家族例会を欠席し申し訳ございません。 

    

◆プログラム：会員卓話：「会員増強月間」：杉原康生会員組織委員長  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      8 月 21 日（火） ゲスト卓話 

      8 月 28 日（火） 地区育成セミナー報告 

 


